



吉田地区 住民自治協議会だより

34号

キャッチフレーズ 「人の和と 地域の輪もて 我が吉田」

発行責任者 塚田 和雄 編集 吉田地区住民自治協議会だより編集委員会

事務局住所 長野市吉田 3-22-41 ノルテながの 3F TEL 026-263-6224 FAX 026-266-0371



7月21日（土）に「吉田ふるさと夏まつり」が開催されました。

今年も地域間交流として鬼無里地区の皆様も参加して頂き、参加連は、地区連16連企業団体連4連東部中連20連の合計40連、総勢2400人の参加者がありました。

この日のために皆様、各地区で踊りの練習を重ねられ、準備されてきたことと思います。

塚田大会長の開始宣言の後、何丸踊りからスタートし、何丸連の皆様を中心に、本当に楽しく踊っていました。昨年は、雨のため踊れなかったびんづる踊りも今年は、元気一杯に盛り上りました。沿道の観客の方もたくさんお越しいただき、踊りと夏の夜空に咲いた花火を楽しんでおられました。

来年もまた、みなさまの笑顔にお会いでありますように…。



鍛えよう体 育てよう仲間 広げよう友達の輪

育成会委員会



5月27日(日)吉田
小学校体育館で第7回
風船バレー・ボールレク
を開催しました。低学
年対象のレクリエーション
で子どもたちも元気
に楽しくできました。



第7回風船バレー・ボールレク



優勝	男子..鍋屋横町合同チーム
2位	女子..東町
3位	男子..中越A 女子..中越A
	男子..上町北本町原町合同チーム
女子..	中越B



6月24日(日)吉田小学校体育館で第9回ドッジボール大会を開催しました。男女別の各町チーム編成と少人数参加の町は合同チームを作り、プロの審判に試合を見守られ、皆真剣に全力で戦いました。ジャンプしながら強肩で投げる選手、鋭いフットワークで早いボールをかわす選手、ギヤラリ一から歓声とため息がもわることもしばしば、白熱した試合が続きました。勝つてハイタッチをして喜ぶ選手や、負けて涙を流す選手も印象的でした。

番盛り上がるの
が、抽選会とビ
ンゴ大会。当選
番号の発表に子
どもたちは、ド
キドキして耳を
澄ませ、当選す
ると大きな歓声
が沸き起こります。

を企画しました。毎年恒例のバルーンアートも順番待ちの長い行列が出来ました。そしてなんといっても一

7月22日(日) たつみ祭り「子ども広場」を開催しました。たいへんな暑さの中、前日のびるどるの疲れもせず、たくさんどの子どもたちが集まりました。育成会委員会では、抽選会、ビンゴ大会、消しゴム釣り、バーレンアート



第9回ドッジボール大会

たつみ祭り

子ども広場

育成会役員及び保護者の皆さん、ご協力いただきありがとうございました。

公民館委員会

平成30年度
吉田町成人野球・

ソフトバレー・ボール大会開催

6月10日（日）

野球参加 10チーム

（運動公園県営野球場）

ソフトバレー・ボール参加 10チーム
(運動公園総合体育館)

台風の接近で天候が心配されました、熱戦が繰り広げられる大会となりました。

大会結果

野球	優勝	広町チーム	優勝	中越Aチーム
	準優勝	押鐘チーム	準優勝	桐原Aチーム
3位	3位	中越チーム	3位	東町Aチーム

3位	原町チーム	3位	桐原Bチーム
----	-------	----	--------



認知症への理解を深め支援の輪を広げていくことを目的とする「認知症サポーター養成講座」を、地域きらめき隊・長野市地域包括支援センター吉田・吉田地区のキャラバンメイトにより、寸劇とDVD鑑賞及びテキストを通して、東部中学校一年生（205名）を対象に開催しました。

一人でも多くの皆様に、認知症の人や家族に対して自分なりにできる事を考え実践して頂き、明るい地域づくりが出来ることを願っております。

当日は猛暑の中でしたが、生徒さん並びに教職員・地域の皆様に真剣に学習して頂きました。ありがとうございました。



認知症サポーター養成講座
開催日 7月2日（月） 場所 東部中学校

大イチヨウ神事 7月25日（水）



暑い中、大勢のみなさまにお越しいただき、ありがとうございました。



福祉会

～お茶のみサロン・ふれあい会食会～

吉田田町



「猫の顔した小物入れを作りましょう」



「りょうのマウスオルガン」
吹き語りコンサート



吉田東町

「7月のふれあい会食会」



猛暑をカレーを食べて乗り切りましょう！
メニュー
カレー・揚げ豆腐の野菜あんかけ・漬物・スイカ



食後の癒しのひと時
七夕飾りに願いごとをしたため、
トーンチャイムの音色にのって
七夕さま他5曲を歌いました。
この後青い山脈のカルカル体操

中越



中越区三役も唱歌を唄う



西堀



5月のサロンは、
ゆーかい工房（小布施町）の方による
ヤジロベーづくり

当日は、小学生も参加。発泡スチロールを顔に針金を腕に見立てて、両端に粘土。
製作に15分。調整に30分。頭と根気を使いました。
早速、家に飾りました。

準備体操
(YMCA)



創意工夫を凝らしにこやかに七夕飾りを作成。

保健委員会

第1回 6/13(水) 健康講座 運動講習会「タオルを使ってストレッチ」

第2回 7/11(水) 健康講座 運動講習会

「ボールを使って楽しく健康体操」

講師 健康運動指導士 清水由佳 先生

今年も 6 月から 1 月まで（12 月は健康食講習会）広い多目的ホールで身近なもの（タオルやボール等）を使って運動します。

親しみやすい清水先生の明るいトークと少しずつレベルアップしたトレーニングに心地よい汗をかきながらゆったりと心と体をもみほぐしていきました。



今後の予定

時 間	午前 10 時～ 11 時 30 分
会 場	多目的ホール
	運動のできる服装で直接会場へ
第4回	9月 12 日 (水)
5回	10月 10 日 (水)
6回	11月 14 日 (水)
7回	1月 16 日 (水)



たなばたコンサート 7月 28 日 (土)

当曰は、台風 12 号が接近し猛暑で天候不順にもかかわらず、大勢の皆様にお越しいただきました。又、会場の「育美教室で作成された七夕飾り」は季節感を演出し、演奏を引き立ててくれました。本当にありがとうございました。

前半はクラシック、後半はアニメと唱歌を演奏していただきました。

ピアノとヴァイオリンのコラボレーションには臨場感と安らぎを感じ、演奏に魅了されました。

アンコールの葉加瀬太郎作曲「情熱大陸」は、力強い演奏で勇気と元気をいただきました。

こんなゆったりとした素敵な時間を過ごせたことに感謝いたします。



演奏者

ピアノ 小林 亜矢
ヴァイオリン 宮下 朱里



たなばたコンサート



環境美化部会 北長野駅地下道クリーンアップ事業



猛暑の8月4日、吉田町に2つある鉄道駅の一つ北長野駅にある地下道を長野日大高校生徒会様(16名)と共に清掃を行いました。地元住民含め総勢43名が、バケツと洗剤・デッキブラシ等を使って、壁と床を磨きました。普段ひんやりする地下道ですが、皆汗だくでした。そんな中、「吉田地域に貢献したい」と参加する高校生の熱意とバイタリティに圧倒されっぱなしでした。地元参加にとっても、若い人との交流は有意義なものでした。「毎年やろう。」との声もあがり、楽しく終了しました。吉田地区には、他にも地下道がありますが、いたずら書き等もなく、マナーの良さが誇れます。

松澤 忠幸



～ながの吉田未来トーク～ 開催のお知らせ

平成30年9月29日（土）午後2時～
ノルテながの2階多目的ホール

住みよいまちづくりを目指し吉田地域のみなさんと市長が意見交換します。

どなたでもお気軽にご来場ください。

詳しくは回覧をご覧ください。

編集後記

「吉田地区住民自治協議会だより」第34号をお届けします。

平成最後の夏は形容しがたい暑さでした。そんな中「吉田ふるさと夏まつり」はじめ、各事業が行われ、吉田の元気を示しました。34号はその元気を中心に編集しました。中でも子供たちが元気だと、町全体が明るくなるような気がします。子供たちの安全にもいっそうの配慮、ご協力をお願いしながら吉田の発展を願うところです。

さて、9月から10月にかけては、町ごとの敬老会、10月の吉田町大運動会も予定されています。こうした催しは、準備の担当者は大変ですが、「楽しむ」を基本に大勢の参加が望まれるところです。

「暑さ寒さも彼岸まで」に従うと、今しばらく暑さが残ります。夏の疲労を回復しつつ、秋を待ちましょう。

(編集委員会一同)